

**PENGARUH PENGGUNAAN METODE RESITASI
TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA
MATA PELAJARAN AQIDAH AKHLAK
DI MTs NU AL-HIDAYAH KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh :

**Futichatul Jannah
NIM : 1510110019**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Futichatul Jannah
 NIM : 1510110019
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam
 Judul : *“Pengaruh Penggunaan Metode Resitasi Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di MTs NU Al-Hidayah Kudus”*

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Februari 2019 sampai dengan 28 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 28 Desember 2022
 Pembimbing,

Dr. Kofiq Faudy Akbar, M.Pd
 NIP. 198005102011011006



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677. Fax 441613.438818

Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Futichatul Jannah
NIM : 1510110019
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Penggunaan Metode Resitasi Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di MTs NU Al-Hidayah Kudus

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/Penguji I	16/01/2023	
<u>Dr. Izah Ulya Qadam, M.Pd.I</u> NIP. 198806092031042016 Penguji II	16/01/2023	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekretaris Sidang		
<u>Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd.</u> NIP. 198005102011011006 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Futichatul Jannah NIM 1510110019 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Desember 2022

Yang menyatakan,




Futichatul Jannah
NIM 1510110019

MOTTO

فَأَنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۖ (٥) إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۗ (٦)

Artinya: “Maka sesungguhnya beserta kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan.” (QS. Asy-Syarah [94]: 5-6).

وَأَنْ لَيْسَ لِلْإِنْسَانِ إِلَّا مَا سَعَى

Artinya: “Dan bahwasanya seorang manusia tiada memperoleh selain apa yang telah diusahakannya” (QS. An-Najm [53]: 39)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah segala puji dan syukur kami haturkan kehadiran Allah. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepada baginda Nabi sayyidina Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati karya kecilku ku persembahkan kepada:

1. Teruntuk kedua orang tuaku Bapakku dan Ibuku tercinta Bapak Supriyono dan Ibu Noor Faizah yang telah menjadi motivator terbaik dalam hidupku yang tiada hentinya melimpahkan do'a yang tak berujung dan tak berkesudahan demi keberhasilan kuliahku.
2. Tak lupa juga untuk kedua adikku Nila Suryaningsih dan Ahmad Syihab Manawi yang ku sayangi dan ikut memotivasi dan mendo'akan keberhasilanku.
3. MTs Nu Al-Hidayah Kudus sebagai salah satu lembaga tempat penelitian saya. Terimakasih telah memberikan data-data terkait penelitian dan telah mendukung serta welcome dalam penyelesaian karya ini.
4. Bapak Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd selaku pembimbing skripsi yang bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan pengarahan sekaligus pencerahan dalam bimbingan dengan berbagai ilmu yang bermanfaat untuk saya untuk menyelesaikan tugas akhir.
5. Kepada dosen-dosen Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah banyak memberikan ilmu kepada saya, semoga ilmu yang saya terima dapat bermanfaat.
6. Teman-teman seperjuangan kelas PAI-A angkatan 2015, yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menghadapi masa-masa perkuliahan, terimakasih atas segenap kasih sayang yang tercurah selama berjuang dengan kalian dalam masa perkuliahan. Empat tahun serasa menjadi waktu singkat bila kita lewati tanpa beban.
7. Almamater tercinta IAIN Kudus yaitu tempat menuntut ilmu serta menyelesaikan tugas akhir ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء akhir	A/‘a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/‘a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِيّ	‘ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara‘a	الْفُرُوعُ	al-furu‘	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairī
قَرَاءَ	qara‘a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai‘un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā‘ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi wabarakatuh

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya, sehingga atas iringan ridhoNya penulis dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi yang berjudul **“PENGARUH PENGGUNAAN METODE RESITASI TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN AQIDAH AKHLAK DI MTS NU AL-HIDAYAH KUDUS”**. Shalawat serta salam tak lupa kita curahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, semoga kelak kita termasuk umatnya yang mendapat syafa'atnya.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institute Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa selesainya kegiatan penelitian dan penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan, semangat, serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan terima kasih antara lain kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ijin penelitian hingga selesainya skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. H. AH. Choiron, M.Ag., selaku dosen wali yang telah memberikan nasehat dan arahan kepada penulis dalam menempuh studi di IAIN Kudus.
5. Dr. Rofiq Faudy Akbar, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk membimbing dan memberi arahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen beserta Staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Selaku kepala MTs NU Al-Hidayah Kudus, yang berkenan memberikan izin penelitian dan memberikan informasi yang dibutuhkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
8. Abdul Malik S.Pd.I., selaku guru mata pelajaran Aqidah Akhlak di MTs NU Al-Hidayah Kudus yang telah memberikan banyak informasi yang dibutuhkan oleh penulis.

9. Teruntuk kedua orang tuaku yang telah memberikan arahan, motivasi, dan nasehat dalam penyusunan skripsi ini.
10. Teruntuk adik-adikku tersayang yang selalu memberi semangat dan mendukung setiap langkah perjuanganku dalam menuntut ilmu.
11. Teman-teman PAI A-2015 yang selalu menemaniku dalam perjalanan menuntut ilmu, terimakasih atas kebersamaannya selama ini.
12. Segenap pihak yang membantu menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis tidak dapat membalasnya satu persatu kecuali ucapan do'a semoga amal baik beliau sebagaimana disebutkan di atas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan balasan pahala yang berlipat dari Allah SWT skripsi ini disusun dengan sebaik-baiknya, namun penulis juga menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya, di sini penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 28 Desember 2022

